

## Kongresse - Congresses - Congrès - Congresos - Congressi

---

24. 7.-30. 7. 1961: XII<sup>e</sup> Congrès de la Société Internationale d'Urologie, à Rio de Janeiro (Brésil):

Rapports principaux:

1. «Résultats éloignés de la chirurgie réparatrice de l'uretère, à l'exclusion de l'hydronéphrose.» Rapporteurs: PETER BISCHOFF (Allemagne), DAVID M. DAVIS (Etats-Unis), RENÉ KUSS (France), A. W. BAIDENOCH (Grande-Bretagne), SAVA PETKOVIĆ (Yougoslavie).
2. «L'appareil urinaire devant l'irradiation pelvienne». Rapporteurs: ARMANDO TRABUCCO (Argentine), MARIO BONINO et GIOVANNI PISANI (Italie), OSCAR CORREA et EDUARDO TALIMAN (Chili), ENRIQUE PEREZ-CASTRO et ENRIQUE PARACHE GUILLEN (Espagne), KAREL NEUWIRT et KAREL UHLIR (Tchécoslovaquie).
3. «Traitement chirurgical de l'extrophie vésicale.» Rapporteurs: JACQUES FORET (Belgique), GUSTAVO S. DE GOUVEA et R. DA ROCHA BRITO (Brésil), MICHAEL-ANGELO SORRENTINO (Italie), ANTONIO GARNEIRO DE MOURA (Portugal), Theodor Burghelle (Roumanie).

(Secrétaire général: Dr. J. SILVA DE ASSIS, Sindicato Médico, rua Santa Luzia 285, 9.<sup>o</sup>, Rio de Janeiro (Brésil).

4. 9.-6. 9. 1961: 19. Tagung der Deutschen Gesellschaft für Urologie, in Köln:

1. «Tuberkulöse Bazillurie und initiale Nierentuberkulose.» JANSEN (Essen).
  2. «Die Bedeutung der Angioarchitektur der Niere für die Eingriffe am Nierenparenchym.» SIGEL (Erlangen).
  3. «Nierentransplantation.» DETTMAR (Düsseldorf). Diskussion zu 3. Küss (Paris).
  4. «Fehler und Mißerfolge in der Urologie.» MAY (München), DEUTICKE (Wien), BISCHOFF (Hamburg), BÜSCHER (Homburg), WILDBOLZ (Bern), MARQUARDT (Ulm).
  5. Freie Themen.
- (Sekretariat: Urologische Klinik der Medizinischen Akademie, Düsseldorf).

25. 9.-30. 9. 1961: 55<sup>e</sup> Congrès de l'Association Française d'Urologie, à Paris:

Rapport: «Des hypertension artérielles justifiables de la chirurgie.» J. MICHON (Paris), rapporteur.

Forum: «Résultat du traitement du cancer de la prostate.» M. NÉDÉLEC (Nantes), animateur.

(PIERRE DELINOTTE, secrétaire général, 3, rue Delaizement, Paris 17<sup>e</sup>.)

En septembre 1961: Réunion des urologues de Roumanie, à Bucarest:

Rapport principal: «Le problème du diagnostic précoce de la tuberculose uro-génitale.» Prof. TH. BURGHELE (Bucarest).